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10月5日(木)15:00～16:45で第３回「学校運営協議会」を開催しました。
冒頭，○○さんのあいさつをいただき，７月以来の授業参観をしていただきました。
参観を終えて，本校の学力，生徒指導の現状と課題について校長，教頭から説明させ
ていただき，それに基づいた二学期の経営方針を説明しました。本校生徒の良さ，また
課題についてお話ししたところ，今後についての貴重な提言，御感想や御意見をいただ
くことができました。
次回(第４回)は12月14日(木)実施予定です。

２ 現状と課題について（意見交換）

○ 学力テスト等，宿題で過去問を出し，慣
れさせると学力調査等の結果は上がるので
はないか。
→ 本質となる力をつけるために，授業で
の活用，さらに家庭学習との連携を図り，
学習したことをつなぎあわせる力をつけ
る必要があります。

○ 体育大会や吹奏楽部の定期演奏会を見た
がいずれも素晴らしいもので感動した。

○ １年生の段階から三者面談を行い，進路
に関する見通しを充実させることはできな
いか。
→ 来年度の家庭訪問の在り方も現在，検
討中で，面談形式にして時間を確保する
ことも考えている。今後，見通しがはっ
きりしたら，またお知らせしたい。

○ 県民週間前後の各一週間をフリー参観と
して現状を見てもらうのは良いことである。
学校運営協議会のメンバーも三週間の間で
ぜひ参観に訪れたいと考える。

○ フリー参観について，保護者もいつ来て
も良いとしたとき，迷う方もいるので，モ
デルケースとして専門部単位での割り振り
等も例として示していただくと日程を定め
やすいのではないか。
→ 職員にも共通理解を図り，御意見いた
だいた点も加えながら，本校の実態を保
護者の方に見ていただくようにしたい。

第３回学校運営協議会報告

１ 授業参観
○ ６時間目の授業参観で生徒たちの様
子を見ていただいた。
※ やや落ち着き
に欠ける場面が
みられるが，積
極的かつ楽しそ
うな授業が行わ
れている授業も
あり，学級や学年で違いが見られると御
意見いただいた。

今後の学校運営協議会での検討事項等
※ 「第３回学校運営協議会」を受けて

２学期の反省を活かした３学期の学校経
営の方向性等について説明する。

※ 第４回運営委員会は12月14日(木)開催予定
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